
Protokoll: 

 

RM Sauer erkundigt sich nach dem Sachstand der Lüftungsanlage auf der Karthause. Da dies nicht 

direkt im Ausschuss beantwortet werden kann, wird sie nochmals eine schriftliche Anfrage an das 

Zentrale Gebäudemanagement richten.  

 

Herr Heinrich fragt nach dem Arbeitskreis Schulsozialarbeit. Es wird erläutert, dass ein neues Konzept 

in der Federführung von Amt 50/ Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales erstellt wird, 

welches auch im Schulträgerausschuss vorgestellt werden soll.  

 


